

Südkoreanisches Joint Venture von Valeo genehmigt

Valeo hat heute von den Aufsichtsbehörden die Genehmigung für ein Joint Venture mit dem langjährigen südkoreanischen Partner PHC Group erhalten. Valeo-Kapec, so der Name, produziert Drehmomentwandler für Automatik- und CVT-Getriebe und strebt die Marktführerschaft in diesem Bereich an. Das Unternehmen wird etwa 3150 Mitarbeiter beschäftigen und im Rahmen des Valeo-Konzerns geführt. Die jährliche Umsatzerwartung liegt bei einer Milliarde Euro. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Image not readable or empty
/usr/www/users/autofu/media/images/

Valeo:2010/07/27//ampnet_photo_20100727_011151.jpg

Foto: Auto-Medienportal.Net/Valeo
